
親愛的同學和家長 :
    各位同學，大家好！我很高興能夠在『綠苗子』和你們『紙上』會面！我很關心大家的學習情況，你們
是否天天都喜愛上課 ? 每天都有進步 ? 如果子女每天都期待上學，並且喜愛學習新的事物，作為家長便
不用擔心孩子的學業了 !
    過去曾有家長告訴我，她們擔心子女在學習歷程中『輸在起跑線』，所以盡管子女的年紀很小，但在
安排課外活動上，例如學習英語課、普通話班、演講訓練、溜冰、芭蕾舞和體操…等等，一點都不放鬆。很多
時候我會發覺部份家長都是滿懷希望和努力不懈地帶著孩子東奔西跑去參加大量的課外活動，然而在她們身旁
的孩子卻面露倦容，疲累萬分，這實在不是一個健康的現象啊！
    其實孩子的成長時間很長，當中經過幼稚園、小學、中學和大學四個學習階段，如果只是側重『贏在起跑線』，卻因參加過多
課外活動而令致身心疲累，失去學習興趣，最後可能會『輸在終點線』，相信這個結果並非是家長的意願吧！
 我希望各位家長能夠幫助子女從小培養閱讀的習慣，在家每天讓子女有玩耍的時間，有空便帶同子女到戶外遊玩，呼吸新鮮空氣，
接觸大自然，欣賞自然界的美，那麼孩子們便能健康快樂地成長了。 
 子女是天父賜給父母的寶貴恩典，讓我們家校合作，一齊用心培育他們成為家中的好孩子、學校的好學生、社會的好公民和天父
的好兒女吧 !
     主佑大家。

校監 廖慕賢   

      每個人成長都有不同的階段，從每個

階段中都會學懂不同的事情，而幼兒

階段是最快樂最無憂無慮的。我很感恩

能夠成為一位幼教老師，看見幼兒由

入學時什麼也沒有，有的就只是一張張

單純可愛的模樣，與幼 兒學習、成長、

經歷，不只他們成長了，我也因他們得

到學習的機會，一幕幕的片段也成為我

教學上寶貴的回憶，特別在宗教堂上讓

幼兒認識耶穌的愛和事蹟，使他們能在

愛中成長，祈盼每位幼兒在本校就讀時，

能學懂愛、學懂欣賞，珍貴每一段學習

的時光。

李慧妍老師

 當幼稚園教師已有廿多年了，或許已習慣給小孩子錯喚作媽媽，當
他們呼喚我時，我心裏也感興奮及感動。

 初入幼稚園是小朋友推開接受教育的第一道門，而我們就是第一位
啟蒙之師，他們彷彿都是一頁白紙，寫下的每一筆都會深印他們小小
腦袋中，他們人生價值觀的開端，就是由我們幼稚園老師所執筆，
重要性也就不言而喻了，而灌輸美德，塑造品格的責任，自然就落在
老師的肩上，故須以身垂範，給他們引為模楷，更要如父母般關護備至，諄諄善誘。有人說，
幼稚園老師就是一班小朋友的父母，也難怪小朋友們一時叫錯。

    獻身幼兒教育，最感欣慰的，除了看到他們畢業時茁壯成長的模樣，相信就是感受到這
情同母子的愛。

梁玉玲老師

    本年為天主教的「慈悲禧年」，每當我頌讀慈悲禧年禱文中的一句
「如果你知道天主的恩賜」時，「恩賜」兩字使我心中不其然觸動，腦海
中浮現很多不同的畫像，感受到幸福不是必然，要珍惜。我感謝天父的
安排，讓我成為幼兒教育工作者，每天能與天真瀰漫的孩子一起相處，
互相學習，常在歡笑聲中渡過，使我工作充滿動力和挑戰，樂趣無窮。
     我盼望每一位孩子在天父的護蔭中快樂成長，日後能成就光照生命的
使命，造褔他人。

葉敏明老師
 

你們留給他的這一份
 重溫這幾年的合照，看著小幼苗每張笑臉，不得不感謝天父對我們一家的陪伴與守護。
每一位父母也希望給孩子最好的東西，我們也不例外。由我外婆那一輩起，我們便認識天父，因此我們沒半點猶豫，
就把未滿四個月的洛鈞帶到聖洗池。然而領洗只是一剎那的事情，如何存留這份信仰，卻是一輩子的努力。幸而為
孩子努力的不止有我們，還有聖斯德望幼稚園的每一位，特別是從洛鈞參加了基督小幼苗開始，這棵種子漸見發芽。
 記得有一天，他回家後一直哼著一些調子，未夠三歲的人仔好像在與我們玩「超級無敵估歌仔」一樣。最後他將
老師教他的故事內容說了一遍，我們憑著那片青草地和那頭羊想到了那首經典 ---《我是主的羊》，自此它成為了
我們晚禱的主題曲。還記起四旬期的那一次，孩子把我搭車的零錢一掃而空。我本以為他又看中了哪一款新車，後來才發現他拿了去
餵巴斯卦羊，他說小幼苗邀請他要把買玩具的零錢捐出，讓老人家和病弱的也感受這份關愛。那一刻我終於明白，為何別人常說，老師講一句
比起父母說的有力百倍。最近，基督小幼苗叫孩子寫下他想感謝和為誰祈禱。他一口氣說了四大長老和爸爸出來，雖然後來選擇了最易書寫
的「公公」，但我充分的感受到這棵喜樂組的小幼苗已經懷有了敬主愛人、常懷感恩的心。
 時光飛逝，青青小幼苗即將變成小先鋒，非常感謝老師們為他準備的這一份厚禮，這三年來用心的灌溉及用愛的照料，實在為孩子生命中
添了不少歡笑。也叫我們更加明白種子自長的比喻︰撒在好地的種子，天父總會愛護照料。這首團歌相信會流傳在我們家中好一段日子，願
大家平安。

劉洛鈞家長




